

直江津西支部

役員会開催

少し前の報告になりますが、直江津西支部では、先月13日役員会を開催し、7名が参加しました。

コロナ禍の中、久しぶりの役員会で役員同士の近況などを出し合いながら年末までの行事を決めました。その中で、持続化給付金や自治体の助成金など、支部の人が知らないことのないように、まだ申請していない人を対象に電話掛け（11月6日）を役員がおこない、相談会の日程も決めること（11月13日に決定）。また、新会員歓迎学習会も行われていなかったため、開催するかどうか迷いましたが、定期的に忘年会シーズンでもあり忘年会と合わせて歓迎会を実施することに決めました。

直江津西支部では、コ

ナ禍のために民商活動が久しく出来ていませんでしたが、コロナ感染には十分に気を付けながら、活動を再開することにしました。



県婦協定期総会開催

新潟県商工団体連合会・婦人部協議会（県婦協）では、10月18日、三条市にて定期総会を開催し、この間の活動を総括するとともに、今後の活動方針を決定しました。

例年4月に開催されていた総会ですが、新型コロナウイルスの関係で今まで延期となっていたものです。感染拡大防止のため規模も縮小して、今年度は代議員の委任状参加も認め、代議員出席は32名、委任状提出42名での開催となりました。上越民商からは2名が委任状、1名が参加しました。

方針案としては、今後今あるコロナ支援策を学び使って周囲に広げ、商売

を続けるための取組みを強めつつ現行の支援策の問題点や拡充策、継続を求め国会議員要請行動に力を入れて運動する方針が提案され、その他決算報告、予算案、役員推薦について代議員一致で採択されました。

10月25日に

は、全婦協総会も開催されませんが、「まだまだ仲間増やしをお互い頑張りましょう」と励まし合い閉会となりました。

城東支部

『新会員歓迎学習会』開催

城東支部は10月25日に岩澤会長が経営する「屋台村」にて、この一年の間に入会した新会員を対象に、『新会員歓迎学習会』を開催しました。参加者は新会員1名を含む10名でした。対象の新会員は6名いましたが、残念ながら1名の参加という残念な結果となりました。

この日参加したAさんは昨年入会した電気工事業を営んでいる働き盛りの40代です。あいにく参加者の中には同業者はいませんでした。建築業の会員が5名いたので、仕事の交流も出来たようです。

支部長の池田茂夫さん（建築板金）の開会の挨拶の後にそれぞれが自己紹介をし、岩澤会長が「ようこそ民商へ」を紹介しながら「コロナ禍で中小業者は非常に苦しい思いをしている。給付金は申請した人だけが受け取れる制度で国民すべてに平等ではない。パソコンやスマホが無い人、なかなか操作が難しく使えないお年寄りも申請すら出来ない。みんなに平等にと考えたら消費税を下げるのが一番。民商としてはそういう多くの声を国に届けるために、仲間を増やして運動しています。11月には全商連総会も開催されます。

ぜひ、知り合いの方などにどんな声をかけて仲間を増やしていきたいように！と力強く訴えました。

加えて民商会員歴の長い小林さん（灯油・米・弁当販売）も「民商の力はものすごく影響力がある。署名をもって国会に請願に行ける団体は民商しかない」と発言。

これに対し参加した新会員は「こういう改まった会は正直得意ではないですが、今日は思い切つて参加して良かった。皆さんの顔と名前までは一致しませんが、どんな業種の人がいるのかとか色々情報交換も出来た。ぜひ知り合いや同業者にも民商を紹介したい」と、仲間増やしに意欲的でした。



その後カラオケで盛り上がり、久しぶりの集まりを楽しく過ごしました。

※上越民商では「秋の運動」真っ最中ですが、商工新聞を読んでくれる方、民商に入って税金のこと、経営のこと、助成金のことなど知りたい・学びたい方などぜひ紹介して下さい。

今後の予定

11/16 コロナ相談会（民商会館）

13時半～、15時～ 予約制

11/18 なんでも相談会

19時～（民商会館）

11/25 大陽がん検診申込締切

11/28 大陽がん検診受付開始

11/30 大陽がん検診受付終了

朝9時まで（持込み）